



— MAISON —
MAGDALENA

LA LETTRE DE LA MAISON MAGDALENA

Avril 2025

Soyons attentifs les uns aux autres pour nous stimuler
à vivre dans l'amour et à bien agir. (Heb, 10: 24)



Chers amis de la Maison Magdalena,

Avec le printemps qui voit renaître la nature, nous sommes très heureux de vous retrouver pour partager avec vous quelques nouvelles de la maison.

Le Psaume 132 dit "Oui, il est bon, il est doux pour des frères de vivre ensemble et d'être unis !" Dans cette édition, nous partageons avec vous nos expériences et quelques réflexions sur la vie en communauté qui au travers d'un travail continu sur nous même, nous transforme.

Très bonne lecture. À très vite par mail ou lors d'une visite sur place. La table est grande et ouverte à tous, nous vous attendons.

L'équipe de rédaction

Ne travaillons pas seuls





La communion avec Dieu n'est possible que si nous vivons la communion et l'entraide entre nous.

La Maison Magdalena ne pourrait pas accomplir ses missions sans de nombreux partenaires. Citons tout d'abord les partenaires du champ social: une dizaine d'associations de maraude et de défense des droits des personnes victimes de la traite nous orientent les femmes accueillies à la Maison et restent en contact étroit avec nous tout au long de leur parcours...

[Lire l'article](#)

La vie communautaire : vivre ensemble

Nous avons questionné plusieurs personnes de la Maison Magdalena sur leur perception du vivre ensemble, qu'est-ce que ce vivre ensemble fait bouger en elles ?





Aina (Accueillie à la maison depuis un an)

Quels sont les joies et les difficultés de vivre en communauté ?

Vivre ici c'est très bon pour moi. On fait beaucoup de choses. Particulièrement, j'ai pu apprendre le français avec des cours et en parlant à la maison. Avant je ne parlais pas le français (elle rit). Il y a aussi beaucoup de formations proposées ici ou par la Croix Rouge ou par l'association MIST à Paris. Petit à petit, je sens que j'ai plus de confiance en moi et je sens la joie grandir en moi. Normalement quand on arrive dans un endroit où l'on ne connaît personne, cela prend beaucoup de temps pour être bien. Mais je me suis tout suite sentie comme chez moi ici, à la Maison Magdalena. Tout le monde est devenu tout suite comme ma famille. C'est vraiment bien pour moi ici.

Qu'est-ce qui a changé en toi depuis ton arrivé à la Maison ?

Beaucoup de choses !! J'avais très peur de vivre dans un foyer. J'avais entendu les histoires de femmes maltraitées dans certaines maisons d'accueil. Je n'aurais jamais imaginé rester ici aussi longtemps. Ma façon de penser et de voir la vie a changé. Avant j'ai beaucoup pensé à me suicider... J'ai aussi cheminé dans ma foi. J'ai pu faire ma Première Communion. Nous allons ensemble à la messe chaque dimanche. Je suis très contente pour cela aussi.

Et quel conseil donnerais-tu à quelqu'un qui arrive à Maison Magdalena ?

Je la dirais « Courage ! ». Il faut être patiente. Nous ne sommes pas nées dans la même famille, nous avons des caractères différents, nous avons eu des parcours différents, et c'est sûr que nous allons nous offenser les uns les autres. Alors quand tu as un problème avec quelqu'un, il faut tout suite se calmer, parler ensemble et trouver une solution. Cette maison est la maison d'Amour, la Maison de Dieu. Tu vas être bien ici. Courage et Confiance dans le Seigneur. Confiance en nos équipes. Le Seigneur les utilise pour faire le bien.

Patsy (Accueillie à la maison depuis 14 mois)





Quels sont les joies et les difficultés de vivre en communauté ?

C'est bien et c'est mal de vivre ensemble. Vivre en communauté n'est pas évident quand les personnes sont si différentes avec les nationalités différentes. Il y a des jours où je trouve que c'est facile et d'autres où c'est vraiment compliqué.

Qu'est-ce qui te fait grandir ?

Je dois apprendre à découvrir les personnes, à les connaître. Au début c'est difficile de faire cet effort. Avec le temps on s'habitue au rythme de chaque personne et au rythme de la maison. De lire la bible tous les jours ensemble m'aide beaucoup à grandir intérieurement. Pour bien vivre ensemble, j'ai aussi appris à mieux communiquer et à dire les choses. De cette manière j'arrive à voir la vie sous une nouvelle perspective...Cela m'aide à trouver un travail et à me préparer à la vie après la Maison Magdalena.

Comment pourrais-tu aider une nouvelle personne à intégrer la Maison ?

Je dirais de vraiment suivre les conseils des équipes. Prendre le temps de les écouter. Elles sont là pour nous aider et veulent notre bien.

Mary Frances (membre du conseil d'administration depuis 2 ans)





Quels sont les joies et les difficultés de vivre en communauté ?

C'est une source de grande joie ce que je vis avec mon mari au sein de la Maison Magdalena. Olivier et moi siégeons en effet depuis plus de 2 ans au conseil d'administration. Le CA est devenu au fil du temps une petite communauté à la fois bienveillante et pleine d'énergie. Notre équipe a su je crois trouver sa place au sein de la cette communauté très attachante que forme les accueillies et toute l'équipe de bénévoles qui interviennent sur place.

Qu'est-ce qui a changé en toi depuis ton arrivé au conseil d'administration ?

Nos passages assez fréquents à la Maison Magdalena sont des occasions de partager le repas avec les accueillies et les sœurs en plongeant au cœur des joies et des peines de la maisonnée. Je suis toujours surprise de voir à quel point l'amour et la fraternité passe souvent par des petites choses, comme souffler les bougies lors d'un anniversaire ou un temps de louange dans le salon ou dans la chapelle. Des temps de promenades en forêt les week-ends sont aussi l'occasion de nous découvrir mutuellement. Je suis impressionnée par le courage des femmes et leur volonté d'aller de l'avant...

[Lire l'article](#)

Aina a fait sa première communion avec la communauté de la paroisse d'Ecuelles





Le pape François a appelé l'Eucharistie « Sacrement de l'Amour ». L'amour était en abondance le 2 février 2025 dans l'église d'Ecuelles où Aina, une des accueillies, était entourée de la communauté de la Maison Magdalena et de la paroisse d'Ecuelles pour sa première communion. Le Père Désiré a ouvert la cérémonie en lisant un mot d'accueil rédigé par notre évêque Monseigneur Jean-Yves Nahmias à l'adresse d'Aina...

[Lire l'article](#)

Patsy entourée de ses « supporters » lors de son spectacle de danse





Laureline et les accueillies de la Maison Magdalena étaient aux premiers rangs pour le spectacle de danse de Patsy. Grâce à l'aide financière de la mairie d'Ecuelles, Patsy suit depuis septembre des cours de danse House avec l'Association pour le Développement Social et Culturel d'Ecuelles (ADSCE). Ces cours ne sont pas seulement des occasions régulières pour Patsy de lâcher prise avec son quotidien, mais aussi de belles opportunités de rencontrer d'autres personnes en dehors de la maison...

[Lire l'article](#)



La Maison vit son jubilé de la Miséricorde à Ars

Grâce au Village Saint Joseph, Alexis et Laurence sont arrivés comme responsable à la Maison Magdalena. La communauté du Village Saint-Joseph, nous porte énormément dans notre mission à la Maison, un lien de communion nous unit. Tous les ans nous participons à deux



ans nous participons à de
rencontres entre responsables de
maisons. C'est l'occasion
d'échanger sur nos
problématiques ou de trouver des
places pour des personnes qui
nous appellent et que nous ne
pouvons recevoir. Le soutien est
aussi spirituel puisque nous
prions les uns pour les autres
chaque 19 du mois. Plus
concrètement, nous avons eu
l'immense joie d'avoir été
accueillies plusieurs jours à Ars
chez Pascal et Sylvie. Ils ont su
mettre en place les conditions
nécessaires pour que le saint curé
vienne toucher les cœurs de nos
accueillies dont l'histoire est si
douloureuse...

[Lire l'article](#)

Nous soutenir



La Maison Magdalena est un foyer d'Eglise fraternel qui accueille des femmes victimes de violence et des réseaux de prostitution voulant se reconstruire et s'insérer dans la société

[Vous souhaitez en savoir plus?](#)

[Faire un don](#)

Sans oublier notre Ciergerie

Vous y découvrirez certains modèles.
Vous pouvez aussi commander des



vous pouvez aussi commander des
bougies sur mesure.



Visitez notre cierge

Maison Magdalena | [Contact Us](#) | [FAQs](#) | [Privacy Policy](#)

Maison Magdalena | 2 rue de la Paroisse | Fontainebleau, 77300 FR

[Se désabonner](#) | [Mettre à jour mon profil](#) | [Notre Politique de Confidentialité](#) | [Avis de données de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!